

### 「愛知県!!!」

医学科4年次 西川和希

同窓会の皆様初めまして。医学科4年次の西川和希と申します。私は愛知県出身です。今回このお国自慢で愛知県の魅力をたっぷりとお伝えできればと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。みなさんは愛知県に来たことはありますか?? 2年前の西日本医科学生体育大会で愛知県を訪れた学生も多いのではないのでしょうか??

愛知県は、歴史的には、戦国時代に織田信長、豊臣秀吉、徳川家康などを輩出し、中央政局に大きな影響を与えました。現在は年に一度、その功績を称え、この三英傑を主役とする名古屋まつりが盛大に行われています。ちなみに、この三英傑役



は一般公募で募集されています。また名古屋の嫁入りは大掛かりで、嫁入り道具を大型ト

ラックで運ぶという習慣もあります。ただ現在はそういった習慣も薄れてきています。近年はトヨタ自動車を中心に産業も発達しています。その影響かどうかはわかりませんが、なかなかの車社会だと思います。もちろん沖縄ほどではありません!! もちろん地下鉄やJRも充実しています。また、2005年には中部国際空港、通称セントレアが開港し、愛知万博、「愛・地球博」も開催されました。スポーツも盛んな土地です。特にフィギアスケートは日本代表選手を数多く輩出しています。過去には伊藤みどり選手、現在は浅田真央選手、安藤美姫選手や鈴木明子選手、そして新勢力の村上佳菜子選手も愛知県名古屋市出身です。またプロ野球では、中日ドラゴンズが、昨年セリーグ二連覇を達成し、Jリーグでは2年前に名古屋グラ

ンパスが優勝しています。そしてなんとといっても、大リーガー、シアトルマリナーズのイチロー選手も愛知県豊山町の出身です。

さて、最近よくメディアで取り上げられる“名古屋めし”というグルメをご存じでしょうか?? 矢場とんのみ



そかつ、世界の山ちゃんの手羽先、ひつまぶし、きしめん、どて煮、小倉トースト

と数多くあります。名古屋めしは、八丁味噌に代表されるように、いずれも味付けが濃いものが多くなっています。慣れていない人は驚くほどの濃い味付けになっています。また愛知県内の喫茶店でのモーニングの内容がもりだくさんという話も本当です。コーヒー一杯の値段でトーストはもちろん、ゆで卵やサラダまでもがもれなくセットになっています。喫茶店によっては、おにぎりやパンが食べ放題のお店もあるようです。

このように一風変わっているかもしれませんが、おいしいものもたくさんある土地です。沖縄からは飛行機で約2時間半、一度愛知県に立ち寄ってみてください。そしてその際には“名古屋めし”を食べてみてはいかがでしょうか??

